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Peces en el
Ricahuelo
Analizan la existencia
peces en el Riachuelo.

Acumar busca conocer la
cantidad y variedad de

especies como las
condiciones ambientales
de los diferentes arroyos

que habitan. Retomándose
así un trabajo iniciado

entre 2014 y 2015
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Lanzado
en Casa

Con numerosos ministros
del Gabinete Nacional,

Mussi y Manzur lanzaron el
programa nacional Mejor
Barrio, por el que se busca

acercar el deporte a los
distintos barrios del país
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Maru Sotolano: "La
elección de noviembre
será muy superadora"

Si bien estaba obligada a hacerlo por ordenanza,
la Unión Industrial de Quilmes siempre se negó
a instalar un Cuartel de Bomberos en el Parque
Industrial. Una tragedia que tiene responsables.

El predio que originariamente debía ir a los
Bomberos estaba pegado a la firma incendidada

Crónica de una
tragedia anunciada

Una de las tantos informes donde se advertían las
irregularidades que publicamos el 30 de mayo de 2016

La foto del 2 de octubre de 2021, el Día
Después. La empresa Boris reducida a cenizas

Mayra se reunió
con comerciantes
de Bernal Centro

Más obras
inauguradas
en entidades

y escuelas
avellanedenses

Campaña a Noviembre:

Santilli aterrizó
en Quimes y
Berazategui

"Empezamos a
dejar atrás la

pesadilla de la
pandemia", dijo

la Intendenta
de Quilmes
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Con celeridad, Mayra
bajó recursos nacionales
y provinciales para
poder salvar a Boris Hnos
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, se reunió con Claudio
Moroni, ministro de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la
Nación, Mara Ruiz Malec, ministra de Trabajo de la provincia de
Buenos Aires, y los sindicalistas Ángel Costa (SETIA) y Daniel
Muñoz (UTICRA), para coordinar esfuerzos y acciones tras el in-
cendio que se desató ayer en el Parque Industrial de Bernal y que
afectó seriamente a la empresa Boris SA.
  "Hemos convocado a una reunión para abordar una solución
conjunta para los trabajadores de Boris y sus familias. Ante tanto
daño emocional y material, queremos garantizarles tranquilidad y
ayudar en la reconstrucción de la empresa. Desde el Estado
Nacional, Provincial y Municipal, nos hacemos presentes, como
siempre, y nos ponemos a disposición para que podamos salir
adelante de este difícil momento", aseguró Mayra.
  Por su parte, Claudio Moroni indicó que «"l objetivo es ayudar
al sostenimiento del empleo de los trabajadores y a la tranquilidad
de las familias afectadas por este desastre. Pondremos a dispo-
sición todas las herramientas que tenemos para que se puedan
reconstruir las fuentes de trabajo. Lo importante en esto es la
coordinación. Los ministerios podemos ayudar, pero requerimos
un fuerte trabajo territorial y, en ese sentido, contamos con todo
el compromiso de Mayra, una trabajadora incansable que ayer
me llamó muy tarde y hoy ya nos encontramos con el único fin de
resolver los problemas de la gente".
  En esta línea, Mara Ruiz Malec remarcó que "todos los programas
y herramientas de los ministerios de Trabajo de la Provincia y de
la Nación están a disposición para sostener los ingresos de los
trabajadores y las fuentes de trabajo. Vamos a trabajar junto a la
empresa con el objetivo de darles continuidad".
  A su turno, Ángel Costa, secretario adjunto del Sindicato de
Empleados Textiles de la Industria y Afines seccional Quilmes,
ponderó la "celeridad con la que las autoridades nos convocaron
a la reunión"
  Por último, el secretario general región zona sur del Sindicato
del Calzado, Daniel Muñoz, expresó la voluntad de trabajar codo
a codo en busca de soluciones: "Tuvimos una reunión fructífera
ante esta desgracia no esperada. El Sindicato de Calzado está
totalmente a disposición, se presta a lo que nos indiquen. Ante
esta desgracia, estamos con todos los trabajadores".

Hay responsables y se pudo haber evitado
El predio que nunca le dieron a los
Bomberos Voluntarios en el Parque
Industrial estaba pegado a la  firma
incendiada, y se lo quedó un chatarrero
  Si bien la Unión Industrial de Quilmes
estaba obligada por ordenanza a ceder
un terreno para un Cuartel de Bombe-
ros Voluntarios en el Polo Industrial
de Bernal Oeste, nunca lo hizo, y siem-
pre tiró la pelota ara adelante negándo-
se a hacerlo y privilegiando otros in-
tereses inmobiliarios. El terrible in-
cendio de la empresa Boris se trata aho-
ra de una tragedia con responsables.
Cabe mencionar que el predio que ori-

ginariamente iba a ser para los Bom-
beros, finalmente se lo quedó un alle-
gado al titular del Polo Industrial, el
avellanedense, Ignacio Carpintero, un
empresario que suele manejar el Polo
como si fuese un "patrón de estancia".
El comprador del terreno de los Bomberos fue Miguel Alberto Maggi, un viejo contratista que hacía obras en
el lugar.
  Luego de esto, el 30 de mayo de 2016, con documentos, El Suburbano dio a conocer el ofrecimiento que le
realizaron a los servidores públicos: Una "parcela" que, de acuerdo al registro catastral, estaba ubicada dentro
de una de las tosqueras. Una muestra clara del atropello y el desinterés para llevar adelante el cuartel dentro del
enorme predio industrial.
  Haciendo un poco de historia, hay que decir que durante la intendencia de Fernando Geronés, autoridades del
Parque Industrial y de la UIQ se comprometieron a construir un Polideportivo contiguo a las ex tierras del
Batallón Viejo Bueno, un cuartel de Bomberos y una Escuela, además del mantenimiento del lugar. Nada de eso
se hizo. Recién ahora se está levantando el polideportivo municipal, trabajo que viene realizando el municipio,
no los industriales.
  En una de las últimas sesiones de este año del HCD de Quilmes, se presentó una minuta de comunicacion
verbal que tuvo por objeto que el ejecutivo municipal informe si la Unión Industrial de Quilmes (UIQ) ha
iniciado algún trámite a los fines de dar cumplimiento a las obligaciones emergentes del convenio suscripto
entre el municipio y la UIQ en octubre de 2002 y refrendado por las instituciones de Bernal Oeste.
  Fue el concejal Ignacio Chiodo quien presentó la minuta, y señaló que "hay que recordar que la UIQ se
comprometió a realizar diversas obras para la comunidad en tres etapas y ceder parcelas a favor de las
instituciones. Ahora esa obligación se volvió exigible porque los propietarios están en condiciones de escriturar
las parcelas que ocupan".

Una de las tantos informes donde se advertían las
irregularidades que publicamos el 30 de mayo de 2016
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La primera reacción de la Unión Industrial de
Quilmes fue desentenderse ante el incendio
del Parque: "Cuenta con toda la infraestructura"

Responsable de cada detalle de lo que suceda en el Parque Industrial de Quilmes, en
Bernal Oeste, copropietaria del enorme predio, la primera reacciòn de la Unión Industrial
fue lavarse las manos ante tamaña tragedia que sacudió tres enormes depòsitos de la firma
Boris.
  En un comunicado firmado por su presidente, Horacio Castagnini, informan erróneamente
que tiene todo en regla, y bajo las correspondientes medidas de seguridad, cuestiòn que
difiere mucho con la opiniòn de una enorme cantidad de industriales y propietarios de parcelas
que vienen denunciando enormes irregularidades, como la seguridad.
  Ademàs, empresarios y testigos consultados por este medio señalaron que los primeros
Bomberos llegaron a los 30 minutos de inciado el siniestro, en contraposiciòn a lo planteado
por la UIQ. Asimismo, agregaron que es falso tambièn que el predio tenga toda la infraestrutura
requerida.
EL COMUNICADO COMPLETO
La Unión Industrial de Quilmes, como titular del predio donde se encuentra radicado el
Parque Industrial informa a la comunidad que en el día de la fecha se ha producido un
incendio en la fabrica Boris SA, abarcando el siniestro a tres galpones de la empresa. Ante
tan triste episodio por las grandes perdidas materiales, en primer lugar decir que no
debemos lamentar victimas fatales, resaltando la rápida intervención de los Bomberos
Voluntarios de distintas dotaciones de la región, pudiendo rápidamente evacuar a todos
los trabajadores de la empresa y controlar el fuego, quedando reducido al perímetro
donde se produjo el siniestro. Hemos estado presente desde el primer momento tratando de
colaborar y acompañar tanto a los titulares de la empresa como a sus 500 trabajadores. Se
evacuó rápidamente a los pacientes del UPA (Unidad de Pronta Atención) que esta dentro
del predio y derivarlos al Hospital Isidoro Iriarte por la rápida intervención del SAME......
....El Parque Industrial "Unión Industrial de Quilmes" cuenta con toda la infraestructura
requerida por las autoridades, es por ellos que tanto los Bomberos como el SAME pudieran
actuar tan eficientemente como lo hicieron.
Lamentamos profundamente que una industria de nuestra ciudad haya sufrido semejante
accidente, pero estamos convencidos que ante esta terrible situación trabajaremos en forma
permanente para poder levantar nuevamente esta empresa emblema de la ciudad, generadora
de cientos de fuentes de trabajo y poder sostenerlas.
Horacio Castagnini - Presidente de la Unión Industrial de Quilmes - Comisión Directiva
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Visita oficial Al Club Infantil La Prosperidad
  Acompañado por el secretario de Cultura y Educación,
Federico López, el intendente de Berazategui, Juan José
Mussi, visitó el Club Infantil La Prosperidad, donde se disputó
una nueva fecha del Torneo Amistad correspondiente al
Torneo de fútbol infantil Evita. Durante la visita, las autori-
dades entregaron pelotas y botiquines de primeros auxilios.
Además, recorrieron los avances en la obra de construcción
que se está realizando en el lugar.
  Ante la vista, el presidente de la entidad, Luis Céspedes,
manifestó: "Hace unos años empezamos con este proyecto y
gracias al intendente Juan José Mussi pudimos concretar este
sueño que es tener un club propio".
Y añadió: "A través del Municipio estamos construyendo los
vestuarios, los baños, la parrilla y el buffet, obra que ya avanzó
en un 70%. Tenemos más de 200 niños y niñas que vienen a
La Prosperidad, así que esto significa mucho para nosotros".
  En tanto, el coordinador del Torneo municipal Evita, Gabriel Lugones, explicó cómo está organizada la vuelta del campeonato:
"Hicimos el Torneo Amistad, que consiste en dividir el distrito en zonas para que los equipos no se tengan que trasladar mucho,
entonces en cada zona hay 5 o 6 clubes cercanos. A su vez, desdoblamos en dos las jornadas para evitar la aglomeración de personas".
  También estuvieron la titular de la Secretaría Privada municipal, María Del Carmen Flores; y los secretarios de Salud Pública e Higiene,
Pablo Costa; de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; y de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti.

Mussi: "Estoy muy feliz por mis
vecinos que tienen ganas de crecer y
que confían para llevar esto adelante"

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la
Nación, Jorge Ferraresi; y el intendente de Berazategui,
Juan José Mussi, entregaron créditos para la construcción
de viviendas a familias del distrito. El acto se desarrolló en
el marco del Programa Casa Propia, donde también contó
con la participación del secretario de Cultura y Educación
local, Federico López.
  Al tomar la palabra, Ferraresi hablò de la importancia del
programa Casa Propia, y explicó que implica la cesión de
"créditos individuales para que los argentinos tengan la
posibilidad de empezar a construir su casa. La inscripción
está abierta. Ya hemos entregado más de 20 mil créditos en
toda la Argentina a tasa cero que se empiezan a pagar una
vez construida la casa, en cuotas reguladas por el salario"; y
aseguró:   "Estamos generando trabajo a nivel federal, a lo largo y ancho del país".
  En tanto, Mussi resaltó que "es gratificante saber que hay ciudadanos que están recibiendo un aporte para tener una casa propia, algo
fundamental, una seguridad, gracias al Gobierno nacional que brinda esta posibilidad. Estoy muy feliz por mis vecinos que tienen ganas
de crecer y que confían para llevar esto adelante".
  En la misma línea, Federico López destacó: "A través de una política del Gobierno nacional, que venimos impulsando y acompañando
activamente desde el Municipio, más familias de Berazategui recibieron este aporte del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat para
poder materializar el tan anhelado sueño de la casa propia. Sin dudas, se trata de un Programa muy importante, que amplía derechos, y
debemos seguir trabajando para que pueda sostenerse en el tiempo".
  Los créditos hipotecarios del Programa Casa Propia del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación están destinados a
la construcción de viviendas nuevas de hasta 60 metros cuadrados, que se asienten en lote propio. Los montos ascienden hasta 4
millones de pesos a un plazo máximo de 30 años.

Santilli aterrizó
en Berazategui

y recorrió el
distrito con Julián
Amendolaggine
y los candidatos

Diego Santilli hizo su desembarco en
Berazategui el pasdado viernes, y fue re-
cibido por el primer candidato a Concejal,
Julian Amendolaggine, Diana Paterno,
Dante Morini, así como también varios
aspirantes de la lista local, como Zulma
Vega, Rosana Folino, Marcos Biondo, y
Valeria Bertoia, además de militantes y
vecinos que se acercaron a saludar al
candidato nacional.
  Primero, junto también a Agustín For-
chieri, vicepresidente de la Legislautra
Porteña, recorrieron locales en la peatonal
y dialogaron con comerciantes. Al res-
pecto Santilli dijo que "estamos acá para
escuchar, trabajar y mejorar la difícil
realidad que estamos atravesando".
  Posteriormente, mantuvieron un encuen-
tro con voluntarios y vecinos: "Las PASO
fueron una primera etapa, los resultados
le devolvieron la esperanza a la gente.
Ahora tenemos que redoblar los esfuerzos
para conseguir una victoria contundente
en noviembre que nos aleje del modelo
de pobreza que propone el gobierno
nacional. Para eso, tenemos que seguir
trabajando y sobre todo necesitamos cui-
dar los votos de todas las mesas de Bera-
zategui, la provincia, y el país el día de la
elección".
  Sobre la visita, Amendolaggine comentó:
"El Colo, junto a dirigentes como Manes,
Ocaña y Martiniano están para trabajar
por y para los vecinos. El 14 de noviembre
tenemos una gran oportunidad y por eso
queremos estar cerca y escuchar a cada
uno de los vecinos de nuestra ciudad.
Tenemos futuro, es juntos".
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Mayra en Ezpeleta, con vecinos:
"Estamos empezando a dejar
atrás la pesadilla de la pandemia"

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó esta
tarde la Sociedad de Fomento Santo Domingo de Ezpeleta
Oeste, donde mantuvo una reunión con referentes de la
institución y más de 50 vecinos y vecinas del barrio.
  "Valoro enormemente estos espacios de encuentro e inter-
cambio. Como sabemos, la pandemia nos obligó a estar dis-
tanciados, pero nuestro fuerte es el vínculo con los vecinos.
Gracias a la campaña de vacunación, que en Quilmes está
muy avanzada, estamos empezando a dejar atrás la pesadilla
de la pandemia y nos volvemos a encontrar", aseguró Mayra,
que estuvo acompañada por la secretaria de Desarrollo Ur-
bano y Obra Pública, Ceci Soler.
  Durante la reunión, la Intendenta conversó sobre las obras
que se están realizando en Ezpeleta en particular y en
Quilmes en general. Destacó el plan de pavimentos puesto
en marcha, los trabajos de refacción en los establecimientos
educativos y las nuevas luces LED. Tam-
bién invitó a los presentes a participar de
un festejo popular en el marco del próximo
aniversario de la localidad, que se conme-
mora el 6 de noviembre. Los vecinos, por
su parte, coincidieron en señalar que las
mejoras se están viendo en la calle y apro-
vecharon la ocasión para expresar sus
inquietudes.
  Uno de los vecinos, David Montivero,
expresó: "Estamos contentos de recibir a
la intendenta Mayra Mendoza, la vemos
comprometida con el barrio y con Quilmes,
se están viendo las cosas que están hacien-
do, por eso la vamos a apoyar", y destacó
los trabajos de puesta en valor y mante-
nimiento de la plaza que está ubicada justo
enfrente de la Sociedad de Fomento: "Era
una boca de lobo, desde que se fundó hace
40 años, nunca nadie hizo nada, y ahora
está iluminada, cortan el pasto cada 15 días y está en condiciones para que la disfrutemos todos. La gente se está dando cuenta de que
algo está pasando, Quilmes está cambiando para bien".
  También la vecina Daiana Fernández manifestó irse conforme de la reunión: "Me encantó la dinámica de ida y vuelta, la charla, Mayra
nos escuchó, todo se dio en un clima muy tranquilo, sin problemas, y así como hubo críticas, hubo también agradecimientos por las
obras que se están haciendo".
  Del encuentro también participaron Martina Bonanata, directora general de Entidades del Municipio de Quilmes, y Sergio Diz,
integrante de la comisión directiva de la Sociedad de Fomento Santo Domingo (Panamá al 2500), institución que hace casi 60 años forma
parte del barrio.

Entregaron 10
bicicarros a
recuperadores

  La intendenta de Quilmes, Mayra Men-
doza, entregó 10 bicicarros a integrantes
de la cooperativa Recuperadores de Ber-
nal. Las bicicletas fueron donadas por el
Municipio y los carros fueron fabricados
por una cooperativa de trabajo ubicada en
Quilmes Oeste. Allí, la Jefa comunal
recorrió las instalaciones y conversó con
los trabajadores acerca de las tareas con-
juntas que realizan con el Municipio.
  "Uno de los objetivos de esta entrega es
hacer cumplir la ordenanza de tracción a
sangre y poder reciclar y aumentar los in-
gresos para los trabajadores. Es un círculo
que tenemos que fomentar y desde el
Estado los vamos a acompañar. El reci-
clado debe ser con inclusión social", sos-
tuvo Mayra.
  En ese marco, hoy se realizó la primera
etapa de la entrega de bicicarros que re-
emplazarán la tracción a sangre en forma
gradual a los Recuperadores de Bernal, que
trabajan en el EcoPunto de la plaza José
Pardo, de Bernal Centro. En total el Muni-
cipio entregó 10 vehículos fabricados por
la cooperativa Felipe Vallese. El vehículo
está fabricado desde una bicicleta rodado
24 con un cuadro especial, ruedas refor-
zadas, adaptado para la actividad con un
carro de un metro de largo por un metro
cuarenta de ancho y setenta y cinco cen-
tímetros de largo.
  En ese sentido Alejandro Licen, subse-
cretario de Promoción Ambiental sostuvo:
"Además de eliminar la tracción a sangre
le da mayor dignidad al trabajo tan im-
portante que vienen haciendo los recupe-
radores urbanos. Este es un claro ejemplo
de una economía circular aplicada. Es una
política de gobierno que además de
beneficiar a los recuperadores urbanos, a
su vez beneficia a los trabajadores de la
cooperativa, que aumentan sus ingresos
a medida de que continúe la fabricación
de este tipo de vehículos".
  Por su parte, Nicolás Perovich, miembro
de cooperativa Recuperadores de Bernal,
comentó: "Personalmente es un bienestar
económico, ya que no voy a tener que al-
quilar más caballos, no voy a tener que
usar más al animal para tener que trabajar.
Es un carro cómodo y muy amplio, la
verdad que estoy muy agradecido".
  En la recorrida, Mayra visitó a las empre-
sas Fox, reconocida a nivel regional y na-
cional por su fabricación de aparatos de
gimnasia, y Florio Aire, que construye con-
ductos de aire y que fue la proveedora de
los que se colocaron en los hospitales mo-
dulares que construyó el Gobierno Na-
cional (entre ellos el de la UPA 17 de Bernal
Oeste) durante la pandemia.

De la voz de los propios comerciantes de Bernal
Reunida con comercios de Bernal Centro, la intendenta

Mayra Mendoza conversó sobre distintos temas de
interés para la actividad. Luego recorrió locales de las
calles 9 de Julio y Belgrano, visitó el Centro de Gestión
y Participación Ciudadana (CGPC) y la Biblioteca
Mariano Moreno.
  "Nos reunimos con comerciantes de Bernal para es-
cuchar sus propuestas, hablar sobre las políticas de
reactivación económica y la necesidad de trabajar
unidos para acompañar el crecimiento de los comercios
de la ciudad", expresó la jefa comunal que estuvo
acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública, Cecilia Soler, y el subsecretario de
Producción y Empleo, Paul O'Shanghnessy.
  Durante el encuentro, los comerciantes resaltaron la
posibilidad de realizar estos desayunos de trabajo para
exponer sus inquietudes con la Intendenta y las distintas áreas del Municipio.
  Tras resaltar la importancia del encuentro se destacó la presencia de los móviles de la Patrulla Urbana y el funcionamiento del
EcoPunto, entre otros temas relacionados a la paulatina reactivación de las ventas y las medidas generales del Gobierno Comunal para
fomentar el consumo en el comercio local.
  A la reunión, que se realizó en Café Sur (9 de Julio Nº 130), asistieron Mariano Kaploean (Marta G); Julieta Rozas (Rozas); Silvana Rey
(Café Sur); Marcelo Diñeiro (Isla de Capri); Fernando Sansone (Degrade Decoraciones); Rubén Borre (Pizza Da Nobile); Pablo Vasta
(Rie Bar); María Alejandra Picciotti (Altino) y Héctor Varveri (Mariantonia Pastas Caseras).
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Quilmes

Museo del Transporte: La
Policía que debía estar,
no estaba, y vandalizaron
Durante la madrugada del domingo, un
violento y vandálico ataque se produjo en
el Museo del Transporte de Quilmes Oes-
te. Los delincuentes saltaron rejas, le pe-
garon al sereno, rompieron un micro y se
llevaron sólo algunas pertenencias me-
nores. Las fuentes consultadas aseguran
que en el lugar suele haber un vehículo
policial, que -cuentan- llamativamente no
estaba al momento del robo.

Dos quilmeños reunidos
por la seguridad:
Aníbal recibió a Mayra

A través de su cuenta Twitter, la intendenta
de Quilmes Mayra Mendoza, informó de
la reunión que mantuvo con el ministro de
Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández,

Operaciones
El viernes a la noche hubo fuertes rumores sobre falsas renuncias, como por ejemplo la
del Secretario de Servicios Públicos, Ángel Garcia. "Ni en pedo renunció", le djo a este
medio al ser concultado. Angel García había estado activo durante el incendio en el
Parque Industrial, y más tarde participó de un encuentro político en  Solano. Quien sí
renunció fue Laura Ojeda, ex barbista, vieja militante de La Cañada y estaba directora de
los CIC.

para trabajar por la seguridad de la Ciudad.
"Nos reunimos con @FernandezAnibal,
ministro de Seguridad de la Nación, para
trabajar unidos con el objetivo de mejorar la
seguridad de nuestro municipio", aseguró
la Jefa Comunal en sus redes sociales.
La CGT Regional
celebra su normalización
Con un almuerzo CGT Quilmes, Berazategui,
y Florencio Varela, festejará su quinto Ani-
versario de la normalización. Acto que se
realizará este miércoles en el Club El Porvenir.
En horas del mediodía, los integrantes de la
CGT Regional festejarán la consolidación
del Movimiento Obrero Organizado a través
de estos cinco años con el compromiso de
todos en unidad. Convoca la CGT Regional,
Andrés Nikitiuk; Rubén Zeballos, Ricardo
Romero, Secretarios Generales.
"Jamás traicioné a mis
compañeros", dijo Adrián
Pérez reelecto en Domec

A días de la asamblea de la UOM en la que
se designó a los integrantes de la Junta Elec-
toral de la Seccional Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela, el Tesorero de la regional,
Adrián Pérez, fue reelecto como repre-
sentante de los trabajadores de Domec.
Desde hace 14 años que Pérez es reelecto
por unanimidad. Ocho fueron las elecciones
ganadas y siete de ellas sin listas que bus-
quen disputarle la delegación fabril. 14 años
atrás, Pérez fue consagrado por sus pares
siendo oposición y venciendo al cuerpo de
delegados de aquel momento que buscaron
renovar sus mandatos en una de las otras
dos nóminas que se presentaron.
"En Domec jamás traicioné a mis compa-
ñeros. Nunca perdí la humildad y cuando

les pasa algo yo también sufro. De algunos
soy amigo en serio, y de todos, un compa-
ñero más", explicó Pérez ante la consulta de
este medio.
El elocuente video de Tik Tok
de Kiciloff en El Bosque
El elocuente video que los comunicadores
del gobernador Axel Kiciloff subieron en la
red social Tik Tok, donde se ve al mandatario
bonaerense en El Bosque con juego de lu-
ces de neón y música disco. Todo esto a
propósito de la apertura de la actividad noc-
turna en todo el ámbito provincial, in-
formada ayer desde esta disco quilmeña.

Por ahora, unidad en la UOM
No fue un día más en la vida sindical quilmeña, berazateguense y varelense.

  El secretario General de la Regional, Francisco "Barba" Gutiérrez, logró un acuerdo en
la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) con su ex hombre de confianza, el actual Tesorero
Adrián Pérez, y Juan Zarate de la multinacional Siderar, histórico hombre de la UOM.
  A través de este acuerdo, los metalúrgicos lograron la unidad en la Junta Electoral,
espacio que define los trabajadores que están en condiciones de votar para elegir a sus
representantes gremiales de la Regional. Una tarea que no es para nada sencilla, ya que
muchas veces los padrones son inflandos para poder conservar el poder.
  La Junta Electoral se eligió en la sede del Club Alsina, y es representada por la Felipe
Vallese y la Agrupación Fray Luis Beltrán, "La 17".
Todo estaba listo para que se produjera una diferencia de más de 50 votos a favor de   "La
17", espacio integrado por delegados de fábrica. Pero ahora hay final abierto, dada la
experiencia del "Barba" Gutiérrez, quien logró patear la primera batalla hacia adelante.
  Ahora resta la presentación de listas y las elecciones de la UOM, las que quedarán en
la historia metalúrgica de la Región.

Mutual de Obreros y
Empleados Municipales

de Quilmes
La Mutual de Obreros y Empleados Municipales

de Quilmes informa que ya cuenta con un plantel
de nuevos profesionales médicos (cardiólogo y

pediatra) que atienden en Brandsen 187, casi Lavalle.
Aquellos interesados, sírvanse llamar al

4224-4809
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Maru Sotolano

"La PASO terminó, y ya trabajamos todos Juntos para
ganar en Noviembre y trabajar de cara al 23 para
ganar la Nación, la Provincia, y no solamente Quilmes"

Así lo afirmó la candidata a Diputada Nacional de Juntos, la concejal quilmeña Maru Sotolano,
en una entrevista exclusiva con El Suburbano. Diálogo en el que resaltó la figura de

Martiniano Molina, el por qué cree que el vecino volvió a elegirlos, cuál es su visión de futuro, y más...

¿Qué análisis hacés del desarrollo de las elecciones PASO?
Muy positivo. La elección superó nuestras expectativas. Teníamos en nuestras recorridas
y caminatas la percepción de la gente que nos iban a acompañar. Y la elección de noviembre
va a ser muy superadora.
¿Cómo se encaminan a partir de ahora a Noviembre, seguirán con la misma forma de
hacer campaña o se va a modificar?
Siempre cerca del vecino. Principalmente nuestra campaña la realizamos caminando,
escuchando, y llevando nuestras propuestas. Y en este caso, de cara a Noviembre se
suman los radicales y todos los actores políticos. El equipo de Facundo Manes y de Diego
Santilli están todos juntos diagramando las recorridas conjuntas. La lógica de Juntos es
Juntos en todo sentido: Juntos caminando, Juntos en la campaña, y recorriendo cada
distrito y diagramando agenda común. Estando cerca de la gente y llevando nuestras
propuestas con un discurso de poner le fin al populismo y ponerle fin a La Cámpora.
En referencia a la PASO que se desarrolló en Quilmes, ¿se consolida el molinismo?
Nosotros tenemos una enorme responsabilidad. Martiniano (Molina) es una figura
preponderante. Principalmente en Quilmes es la figura por lo que representa. Este es un
gobierno que genera mucho malestar y que no da respuesta. El vecino que nos acompañó
lo hizo porque este gobierno es un desastre. Y Martiniano fue un intendente de cara a la
gente. El aporte que le da Martiniano, no solamente en Quilmes, en la Tercera Sección
Electoral, porque Martiniano aportó votos a la Sección, en una Sección muy compleja porque hay un voto que siempre nos cuesta capitalizar, y la verdad que aportó mucho, mucho, y
así se dio el resultado.
También entendemos que esta PASO vino a consolidar el espacio. Manes vino a hacer su aporte. Y Santilli también, que viene con la experiencia de la seguridad en la Ciudad Autónoma
de Buenos Aires con la baja del delito. Todo esto hizo un gran aporte sumado al de Martiniano.
Para nosotros es una filosofía nuestra diversidad. Por eso la gente sigue confiando nosotros. Y lo que vemos del otro lado es todo distinto: Al Presidente lo ningunean y no tiene palabra.
La PASO terminó y trabajamos todos Juntos para ganar en Noviembre y trabajar Juntos de cara al 23 para ganar la Nación, la Provincia y no solamente Quilmes.
Cómo candidata a Diputada nacional por la Provincia, ¿cuál será tu aporte a Quilmes?
Mi expectativa en el Congreso también será ser una diputada que tenga presencia en el territorio. Que trabaja caminando junto a la gente. Desde ese lugar llevaré proyectos que beneficien
a los Bonaerenses. Obviamente no dejaré de recorrer el distrito porque mi corazón y mi pertenencia es quilmeña. Mi vocación está puesta que en el '23 podamos recuperar Quilmes.
Tengo una preocupación que son los jóvenes, la recuperación de la educación en los jóvenes que muchos de ellos han desertado con la importancia que tiene la educación para la
reconstrucción de un país. Me gustaría que los jóvenes tengan oportunidades y no tengan que irse del país. Esto está pasando, como el aumento de drogas, la inseguridad en los barrios
populares. Qué futuro van a tener esos jóvenes en la Provincia si no fortalecemos la educación y el empleo para los jóvenes.
Mucha de esa gente que hoy los vuelve a apoyar fueron los que les dieron la espalda en el 2019, ¿por qué creés que esa gente hoy vuelve a confiar en ustedes?
Claramente cometimos errores, pero la problemática económica en nuestro país no se dio por primera vez en el 2019. La problemática económica en Argentina viene desde hace años.
Nosotros reconocimos el error, a diferencia del gobierno actual que niega la realidad y nos mienten. La diferencia entre un espacio y otro es la negación de la realidad. Si vas a negar la
realidad, la realidad se va a venir encima. Reconocer que te equivocas no es un dato menor: es un gesto de humildad, es un gesto de autocrítica que no todos lo hacen, por lo menos el
Presidente (Alberto Fernández) no lo hace y no da el ejemplo. La gente vuelve a confiar en nosotros porque siente honestidad en nuestra palabra y nunca los dejamos solos. Trabajamos
para todos los argentinos, y acá hay un gobierno que trabaja para un reducto muy chico de amigos. Hay una gran decepción a este gobierno que nunca cumplió nada de todo lo que
prometió. Y no es culpa de la pandemia porque no planifican. Es un gobierno de improvisados y el Presidente tiene la palabra totalmente devaluada.
¿Qué le dirías al elector de cara a Noviembre?
Que no pierda la esperanza. que es posible trabajar para recuperar la Argentina si trabajamos juntos. Parece trillado, pero no lo es. Trabajemos para lo que el vecino Bonaerense le importa:
reforma laboral, reforma impositiva, y así trabajemos para bajar la inflación.
¿Cómo imaginas el '23?
Imagino una foto del día después ganando la elección. Recuperamos el país y recuperamos la República, poniéndole un freno al kirchnerismo y a partir de ahí una convocatoria a todas
las fuerzas políticas para acordar los puntos básicos que los argentinos necesitan para que el país comience a crecer sostenidamente y no estemos cada cuatro años en una crisis política
e institucional porque hay un gobierno como el que tenemos ahora que no da respuestas.
¿Se podrá dar ese gran acuerdo que planteás?
Creo que va a llegar un momento en que la Argentina no va a dar para más y el argentino va a salir a la calle a plantearnos la necesidad. Esta crisis social que tenemos no se sostiene. Y
sin planificación sostenida en el tiempo no va a generar más inversión, más trabajo, más educación. Por eso es necesario el acuerdo de puntos básicos que el argentino necesita.
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Larreta y Santilli volvieron
a estar en Quilmes con
Martiniano; estuvieron en
Barrio Parque Calchaquí y
caminaron por la peatonal

  El candidato a diputado provincial por Juntos y ex intendente de
Quilmes, Martiniano Molina, recorrió la peatonal de Quilmes
acompañado nuevaente por el jefe de Gobierno porteño, Horacio Ro-
dríguez Larreta, el candidato a diputado nacional Diego 'El Colo'
Santilli y por quien encabeza la lista de concejales locales, Ignacio
Chiodo.
  Los candidatos caminaron y hablaron con comerciantes y vecinos,
quienes ante la difícil situación económica que atraviesan, expresaron
su preocupación sobre el futuro inmediato. "El comercio fue uno de los
rubros más golpeados por las decisiones que tomaron desde los
Gobiernos nacional, provincial y municipal. El abandono del Estado,
llevó a que miles de negocios y emprendedores quebraran y se cortara
la cadena de producción y consumo. Hay muchas tareas pendientes y,
si la gente nos acompaña, desde la Legislatura empezaremos a generar
las condiciones para encontrar una salida viable", afirmó el ex intendente
de Quilmes
  Por su parte, Rodríguez Larreta, dijo: "El hecho de no tener un plan, de
no tener un rumbo, de no tener en claro hacia dónde vamos, genera
mucha preocupación en los vecinos. La gente está cansada de los
funcionarios que dicen una cosa y hacen otra. En el exterior nos ven
con mucha preocupación. A pesar de todo, yo sigo transmitiendo un
mensaje optimista con respecto a la Argentina".
  Sobre el final de la recorrida, el candidato Diego Santilli expresó: "Hay
que abordar los temas de fondo. No creo que haya que enfrentar las
cosas de manera simplista. La sociedad está esperando de la dirigencia
en general que la escuche, que la entienda y que enfrente los problemas
y los resuelva", afirmó.
  Antes de esta recorrida por el centro quilmeño, y durante la mañana
del sàbado, habían realizado una convocatoria en Barrio Parque
Calchaquì, donde dialogaron con vecinos en la Sociedad de Fomento
del barrio.

Vacunación libre con segunda dosis
a todos los mayores de 30 años
 El gobernador Axel Kicillof y el ministro Nicolás Kreplak anunciaron también el inicio de la inmunización
de niños y niñas de entre 3 y 11 años.
  "La vacunación libre con segunda dosis se extiende a todos y todas las bonaerenses mayores de 30 años
y a trabajadores y trabajadoras de la seguridad”, señaló esta mañana el gobernador de la provincia de
Buenos Aires, Axel Kicillof, al encabezar una conferencia de prensa sobre la situación epidemiológica en
el Salón Dorado de la Casa de Gobierno, junto al ministro de Salud, Nicolás Kreplak.
  "Hoy contamos con más de la mitad de la población total de la Provincia con esquemas completos de
vacunación, lo que ha permitido que en 95 de los 135 municipios no haya fallecidos por Covid-19 en los
últimos 15 días", afirmó Kicillof y agregó: "En esta etapa es muy importante que todos y todas puedan
aplicarse la segunda dosis, por eso también podrán acceder únicamente presentando su DNI quienes
hayan perdido sus turnos".
  La vacunación libre con el segundo componente abarca también a los mayores de 18 años con
enfermedades preexistentes, personas gestantes y trabajadores de la salud y de la educación. En todos
los casos deberán haber cumplido el periodo recomendado por las autoridades sanitarias respecto de la
primera dosis: ocho semanas entre las vacunas Sputnik y AstraZeneca, y tres en el caso de haber sido
inoculado con Sinopharm.
  Por otro lado, el Gobernador anunció que "a partir del próximo martes comenzará la vacunación de los y
las bonaerenses de entre 3 y 11 años. Desde que la ANMAT aprobó la vacuna de Sinopharm para este
grupo etario, se han inscripto más de 365 mil chicos y chicas", añadió.
  "La flexibilización de las restricciones y de los protocolos es producto de la caída de los contagios,
producto de los cuidados y, sobre todo, de la eficacia de la campaña de vacunación", sostuvo Kicillof y
concluyó: "Tenemos que seguir cuidándonos y vacunándonos".
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Referente de Patria Grande de y candidato del FdT

Arauz: "Insistir en que
están en juego dos
modelos contrapuestos"

 "Nos es lo mismo dedicarse a cuidar la salud del pueblo que desen-
tenderse y cerrar el ministerio. No es lo mismo el endeudamiento
récord que tratar de impulsar el desarrollo en base a la producción y
el trabajo", dijo el subsecretario de Economía Popular de Quilmes,
Ezequiel Arauz, quien además viene participando activamente en la
campaña electoral de cara a noviembre.
  "Nos estamos preparando para una campaña distinta. Más intensa.
Con un objetivo claro que es recuperar la mayor cantidad de votos
respecto de las PASO para el Frente de Todxs y poder garantizar una
mejor situación en términos legislativos para nuestra fuerza, pero sobre
todo construir una señal clara de cara a 2023", expresó el funcionario,
que además es candidato a diputado provincial suplente.
  "Más allá de que venimos acompañando cada una de las reuniones
por circuito para reformular aquellos aspectos en los que fallamos, y
reforzar lo que se hizo bien, para insistir en la gran cantidad de obra
pública que se viene haciendo, encabezado por Cecilia Soler. A su vez,
quienes somos candidatos estamos haciendo reuniones más chicas,
en nuestro caso apuntando a los barrios populares sobre todo,  donde
está el grueso del voto que nos faltó en la PASO", dijo Arauz, agregando:
"El objetivo es debatir con los vecinos que es lo que está en juego
verdaderamente en noviembre".
  "Nosotros no tenemos dudas, nuestra definición es acompañar a
Mayra Mendoza porque estamos convencidos de las ideas que propone
para Quilmes que resumimos en la inclusión y el crecimiento de todos
los sectores sociales y productivos, sin exclusión. Mayra además
representa con total claridad el proyecto nacional, popular y feminista
que nace en 2003 y en el que nos sentimos representados. La intendenta
fue la primera en reconocer errores y cuestiones a mejorar pero eso no
modifica las cuestiones centrales que defendemos" concluyó el
referente del Frente Patria Grande.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 06 de Octubre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.4

BERAZATEGUI

Barrio Sayonara de Solano: Avanza la pavimentación de 43 cuadras de asfaltos
El Municipio de Quilmes continúa con los trabajos de mejoras en el barrio Sayonara, de San Francisco Solano,

donde sigue ejecutándose la pavimentación de 43 cuadras. De esta manera, en la calle 886 y 27 de Noviembre, de
la citada barriada de la zona oeste, se procedió a la colocación de la primera capa de hormigón para la calle y se
colocará la segunda junto al cordón cuneta.
  En relación a los avances, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler, remarcó: "Estuvimos
supervisando los avances de esta obra que cuenta con financiamiento de la Provincia , contempla la ejecución de
43 cuadras nuevas de pavimento que van a estar acompañadas por veredas, por tendido de alumbrado público
nuevo, que van a tener también nuevos espacios verdes, parquizados, con juegos y equipamiento, y contempla
también la construcción de un puente vehicular y dos puentes peatonales tanto para los barrios Sayonara, como
para parte de La Unión y La Matera".
  Además, agregó que "es la posibilidad de poder conectarlos a la rama urbana, de resolver las obras hidráulicas
necesarias para mitigar las inundaciones y los desbordes de los arroyos, y la posibilidad de comenzar a urbanizar".
  En la actividad uno de los vecinos del barrio, Héctor Salvatierra, se acercó y destacó: "Esto para nosotros es un
lujo. Esto viene bien porque acá cada tanto tiene que pasar una ambulancia, pero cuando llueve no puede pasar. Ahora esto nos sirve para todo".
  La Municipalidad de Quilmes realiza a diario tareas de bacheo y pavimentación en todos los barrios del distrito, con el objetivo de mejorar la conexión este-oeste y la circulación
vehicular, y que forman parte de las 200 obras que se están llevando adelante en la gestión de la intendenta Mayra Mendoza.
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Tecnópolis: Disfrutá de la 'Experiencia AySA' con actividades
gratuitas que cuidan el medioambiente y el uso del agua potable
 Desde este sábado 2 de octubre, y como todos los años, AySA, la empresa que preside Malena Galmarini está

presente en Tecnópolis, la megamuestra de ciencia, tecnología y arte que se desarrolla en el Parque del Bicentenario
en Villa Martelli, Provincia de Buenos Aires. La muestra estará habilitada de miércoles a domingos, en días de
semana en el horario de 10 a 18 horas y los sábados, domingos y feriados de 12 a 20 horas.

AySA es concesionaria de los servicios públicos de agua potable y tratamiento de desagües cloacales para la Ciudad
de Buenos Aires y 26 partidos del conurbano bonaerense.
La propuesta de la empresa para esta nueva edición se centra en el cuidado del medioambiente y en el uso racional del
agua potable. Cómo también en exponer el alcance de los servicios que brinda, con información para las personas
sobre los procesos y  el trabajo que existe detrás de la acción de abrir una canilla. También, se hace foco en los
rigurosos análisis de calidad que se ejecutan, durante las 24 horas, los 365 días del año.
  Al respecto, Galmarini, expresó: "Nosotros creemos que AySA debe ser una empresa que aporte a la comunidad, y
como el agua es un eje que atraviesa todas las dimensiones de nuestra vida, queremos generar conciencia sobre la
importancia de cuidar este recurso esencial. Sin dudas,  no hay mejor forma de hacer esto que a través de
actividades lúdicas y educativas".
  Por su parte, la directora de Relaciones Institucionales de AySA, Mayra Mariani, detalló: "Van a poder
encontrar qué hacemos nosotros desde la empresa, todo el proceso de potabilización, de saneamiento y
también empezar a tomar conciencia de la importancia del recurso".
  Entre las actividades, hay un simulador 4D donde se invitará al público a ser parte de la tripulación de un
barco y realizar un viaje por nuestros ríos. Durante esta travesía, mientras recibe información sobre las
fuentes naturales y los servicios de agua y saneamiento, será sorprendido por diferentes estímulos:
vibraciones, movimientos, gotas que salpican, soplos de aire, con lo que vivenciará esta experiencia
multisensorial.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:estudioasesorart@gmail.comConesa


Miércoles 06 de Octubre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 10

EL SUBURBANO

Cervecería Quilmes firmó un acuerdo con el Municipio de
Quilmes para reducir la tasa de incidentes viales un 10%
  Con el propósito de que el 100% de las experiencias relacionadas con sus bebidas con
alcohol sean positivas, Cervecería y Maltería Quilmes firmó un acuerdo con la Muni-
cipalidad de Quilmes con el objetivo de contribuir a reducir en un 10% los incidentes
viales a 2025. La compañía busca alentar una cultura colectiva en la cual todos los ac-
tores tomen un rol activo y se comprometan para poder transformar los hábitos en
relación al consumo responsable de bebidas con alcohol.
  La firma fue en la cervecería en Quilmes y participaron Mayra Mendoza, Intendenta del
Municipio de Quilmes, Alberto De Fazio, secretario de Comunicación y Relaciones Ins-
titucionales, Lucila Verardo, directora general de Relaciones Institucionales de la Munici-
palidad de Quilmes, Alejandra Cordeiro, titular de la Agencia de Fiscalización y Control
Comunal y Mario Lozano, secretario de Desarrollo Económico Sustentable, Paul O’Shan-
ghnessy, subsecretario de Producción y Empleo junto a Gonzalo Fagioli, Vicepresidente
de Asuntos Corporativos de Cervecería y Maltería Quilmes y Vanesa Vázquez, gerenta de
Crecimiento Inclusivo de la compañía.
  El acuerdo apunta a trabajar de manera articulada para impulsar el consumo CERO de
alcohol en menores, al volante y en exceso, buscando después extenderlo a todo el país.
El plan tiene como objetivo la reducción de la tasa de siniestralidad vial a partir de
intervenciones articuladas con el Municipio y la difusión de normas sociales positivas
centradas en el consumo responsable de bebidas con alcohol para que la comunidad
pueda incorporar y difundir nuevos hábitos. Entre las acciones que se propone esta
alianza está trabajar con el gobierno local en regulaciones y consensos que faciliten la
adopción de estos hábitos a través comunicación y sensibilización. Involucra tanto a los
consumidores como a los propios colaboradores y vendedores de la compañía, hasta los
inspectores de vialidad y equipos técnicos de seguridad vial del Municipio, bares,
restaurantes y familias.
  El impacto de estas acciones se medirá de la mano del Observatorio de Seguridad Vial de
Quilmes y relevará el cambio cultural que se propone para los próximos años para entender
los efectos de estas intervenciones en la reducción de incidentes viales.
  «Desde el municipio creemos muy necesario trabajar en articulación público-privada
con la cervecería con diferentes acciones, ahora vamos a trabajar en esta nueva iniciativa
de alcohol cero al volante y en menores. Es fundamental el compromiso y control de las
empresas, del estado y principalmente el compromiso de la ciudadanía», afirmó Mayra
Mendoza, Intendenta de Quilmes.
  Entre las actividades que llevará a cabo están: capacitar a los diferentes actores sociales
en conocimiento esencial sobre el alcohol y sus efectos, qué es el consumo responsable,
leyes relacionadas a la venta y consumo de alcohol, cómo negar ventas a consumidores
menores de edad o alcoholizados y cómo responder a comportamiento peligroso. También

brindará un video de concientización sobre #Cero Al Volante para quienes tramiten su
licencia para conducir y donará alcoholímetros a la Secretaría de la Agencia de Fiscalización
y Control de la Municipalidad. Además, pondrá a disposición la plataforma «Ponelo en
Palabras», un sitio informativo que busca impulsar la conversación de un consumo
responsable de bebidas con alcohol en casa, generará campañas en todas las páginas de
e-commerce de Cervecería y Maltería Quilmes y organizará talleres con organizaciones
especialistas para evitar el consumo en menores.

Semana del consumo responsable
  En el marco de la semana del consumo responsable, la compañía llevó adelante diversas
acciones para poder acercar el mensaje de consumo responsable a diferentes actores
relevantes de la sociedad: desde capacitaciones a inspectores de controles de alcoholemia
del Municipio de Quilmes y a toda la fuerza de venta y distribuidores de la compañía de la
mano de Fabián Pons, presidente de OVILAM (Observatorio Vial Latinoamericano);
capacitaciones a bares y restaurantes de Quilmes con las referentes de Mapa de Barmaids
de Argentina & Afines, una propuesta con perspectiva de género y servicio responsable
en el ámbito de la gastronomía; hasta un acuerdo con Cabify donde durante  el viernes 17
y el sábado 18 se habilitó un beneficio de 25% de descuento en dos viajes entre las 20 y las
8 de ambos días para quienes se trasladaban en CABA y GBA, con el objetivo de brindar
una herramienta para que las personas planifiquen sus salidas y eviten manejar si
consumieron bebidas con alcohol.
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